

## Dandim Temanggung Hadiri Upacara Hari Kesehatan Nasional Ke-59 Tahun 2023

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 11:30



**TEMANGGUNG**-Kegiatan pemerintah Daerah Kabupaten Temanggung gelar upacara hari kesehatan nasional. Komandan Kodim 0706/Temanggung (Dandim) Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama Forkopimda serta jajaran pemerintahan Kesehatan dan Daerah Temanggung mengikuti rangkain peringatan hari pemuda di halaman Kantor Sekda Kabupaten Temanggung, Senin (13/11/23).

Hari Kesehatan Nasional diperingati pada 12 November di setiap tahunnya. Tahun ini memperingati Hari Kesehatan Nasional telah memasuki tahun ke-59. Pemerintah Indonesia melalui Kementerian Kesehatan mengusung tema Hari Kesehatan Nasional 2023, yaitu "Transformasi Kesehatan untuk Indonesia Maju".



Penjabat Bupati Drs.Hari Agung Prabowo M.M., yang bertindak sebagai Irup upacara Hari Kesehatan Nasional membacakan amanat dari Menteri Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi Sadikin, Indonesia Tengah mengalami periode Bonus demografi yang ter jadi hanya satu kali dalam peradaban sebuah negara kita.

"Indonesia harus bekerja keras memanfaatkan peluang ini sebagai momentum Indonesia lolos dari middle-income trap, menjadi negara berpendapat, tinggi, serta mencapai visi Indonesia emas 2045 Manusia Indonesia sehat dan cerdas, kunci dari keemasan, mengusung tema "Transformasi Kesehatan untuk Indonesia Maju" Mutlak kita laksanakan".pungkasnya

"Setiap orang berhak memperoleh pelayanan kesehatan dan negara bertanggung jawab atas penyediaan fasilitas pelayanan kesehatan yang layak itulah amanat UUD 1945 bagi kita. Berdasarkan mandat itulah, enam pilar transformasi kesehatan penopang sistem kesehatan Indonesia harus kita bangun bersama terus menerus". Ungkapnya

"Pasca disahkannya undang-undang nomor 17 tahun 2023 tentang kesehatan, pemerintah kini sedang menyusun rencana induk bidang kesehatan atau RIBK yang akan berfungsi sebagai haluan bersama dalam upaya pembangunan kesehatan di seluruh Indonesia. Pesan saya ribk harus diacu oleh pemerintahan pusat dan daerah merencanakan, menganggarkan, dan Mengemementasikan program kesehatan di wilayah." Terusnya



Diahir amanatnya Menkes, "saya menyampekan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada segenab insan kesehatan yang telah bahu-membahu membantu perjuangan tanpa mengenal lelah dalam melaksanakan pembangunan kesehatan Indonesia."tuturnya

Diahir kegiatan upacara dinas kesehatan Temanggung melaksanakan acara Resepsi yang di laksanakan di gedung Graha Bumi pala di kantor Sekda Temanggung. Yang di hadiri 100 peserta kesehatan seluruh Kabupaten Temanggung.